

SDMPU Gedongan berbagi cerita dalam “Be Creative Be Fun” bersama TK/RA/BA se-Eks Karesidenan Surakarta

Senin, 23-01-2017



Karanganyar, Ahad (22/01/2017) – Masih dalam rangkaian Milad XII SD Muhammadiyah Program Unggulan (SDMPU) Gedongan – Colomadu mengadakan kegiatan lomba menggambar dan lomba tahfidz untuk anak-anak TK/RA/BA se-Eks Karesidenan Surakarta yang dikemas dalam format “Be Creative Be Fun” pada Sabtu (21/01) bertempat di kompleks SDMPU Gedongan – Colomadu Kabupaten Karanganyar.

Kegiatan diikuti tidak kurang dari 300an anak-anak TK/RA/BA dari berbagai kota di sekitar Solo Raya dengan konsep acara yang ceria dan menggembirakan. Bahkan untuk menambah antusias dan kebahagiaan anak-anak peserta lomba dari panitia menghadirkan Kak Sholeh, seorang praktisi dongeng dari Surakarta yang tergabung dalam Persaudaraan Pencerita Muslim Indonesia (PPMI) Surakarta.

Acara mendongeng sendiri dilaksanakan sebagai penutup acara lomba mewarnai yang diikuti oleh 246 anak dan lomba tahfidz diikuti oleh 60 anak dari TK/RA/BA. Keceriaan anak-anak terlihat dari gelak tawa mereka saat mendengarkan dongeng yang disajikan dengan joke-joke dan gerakan-gerakan Kak Sholeh saat menyampaikan materi dongeng.

Selain mendengarkan dongeng anak-anak peserta lomba juga diberikan kegiatan lain berupa galeri sains, galeri craft dan school market yang dalam pelaksanaannya dikawal siswa-siswi SDMPU sebagai tutornya dalam kegiatan moving study di SDMPU Gedongan – Colomadu.

Kepala sekolah SDMPU Gedongan – Colomadu Arum Dyah Ripdianti mengatakan acara yang digelar ini selain masih dalam rangkaian Milad XII juga dalam rangka pencitraan sekolah agar lebih dikenal masyarakat. “.....kita sosialisasikan sekolah dengan kegiatan lomba dan kegiatan menarik lainnya sehingga bisa lebih mengenalkan keberadaan sekolah dengan segala fasilitas dan keunggulan yang dimiliki, harapannya bisa menumbuhkan animo masyarakat untuk menyekolahkan anak-anak mereka setelah selesai TK/RA/BA ke SDMPU Gedongan ini” kata Arum.

Lebih lanjut Arum menambahkan, untuk tahun ajaran 2017-2018 target penerimaan siswa SDMPU Gedongan – Colomadu telah terpenuhi kuotanya “.... Alhamdulillah tahun ajaran 2017 jumlah siswa yang kita terima sudah terpenuhi sesuai kapasitas kelas yang ada untu 2 kelas sejumlah 60 calon siswa sudah terpenuhi sampai hari ini”.

Pada lomba yang diadakan oleh SDMPU Gedongan – Colomadu kali ini muncul sebagai pemenang lomba sesuai kategori sebagai berikut :

Juara mewarnai :

1. Calista Aiko dari TK Aisyiyah Tohudan
2. Inas Althafunisa dari TK Bakti IX Tohudan
3. Fadila Nur Asi dari TK Aisyiyah Klodran

Juara Tahfidz :

1. Inas Alfhafunisa dari TK Bakti IX Tohudan
2. Abdurrahman Fauzan dari TKIT Darussalam
3. Akbar dari TKIT Bina Madina

(MPI PDM Kra – JOe).